

Ministro peruano: La realidad hace el derecho sobre terrorismo

Por NESTOR IKEDA © 2009 The Associated Press

March 4, 2009, 6:14PM

El ministro peruano de Defensa, Antero Flores Aráiz, restó importancia al hecho de que algunos países de la Organización de los Estados Americanos (OEA) no tengan todavía leyes que definan el terrorismo porque llegó el momento en que "aprender con la realidad".

"El derecho siempre es la respuesta a la realidad", dijo al presidir la apertura de la sesión anual del Comité Interamericano contra el Terrorismo (CICTE). "Por eso es que podemos estar tranquilos quienes tenemos la legislación adecuada o quienes no la tenemos. Al final la realidad es más fuerte que la normatividad".

Flores Aráiz no mencionó en particular a ninguno de los 34 miembros de la OEA. Pero 10 de ellos --nueve del Caribe y Bolivia, de América Latina-- no han ratificado la Convención Interamericana contra el Terrorismo, que entró en vigor en el 2003.

La sesión de tres días, a la cual asisten funcionarios de diverso nivel, se realiza en Washington después que México renunció a organizarla alegando dificultades económicas.

Flores Aráiz restó igualmente importancia a la renuncia mexicana y propuso la candidatura de México para la presidencia del comité, un pedido que los asistentes deberán definir al concluir las sesiones.

Dijo que hacer la reunión en la sede de la OEA, donde el CICTE tiene su secretaría general, resultaba más barato porque "cada costo adicional que tienen que sufragar nuestros países significa menos para paliar el hambre".

El embajador venezolano Roy Chaderton denunció en su primera intervención lo que llamó el "terrorismo mediático, audiovisual y escrito", en una aparente alusión a la oposición que enfrenta el gobierno del presidente Hugo Chávez en los medios venezolanos de prensa no controlados por el Estado.

"Este es un flagelo que cada día se manifiesta más en nuestros países con propósitos desestabilizadores contra gobiernos democráticos que no sigan los intereses de la dictadura mediática privada", afirmó.

Aprovechó la oportunidad para renovar sus críticas a Estados Unidos por no entregar a las autoridades venezolanas al exiliado cubano Luis Posada Carriles para ser juzgado por el sabotaje de un avión comercial cubano hace 42 años, así como de otros "responsables de acciones terroristas" contra recintos diplomáticos de Argelia, España y Colombia en Caracas.

"No existe terrorismo bueno", dijo. "Todo acto terrorista es condenable y es igualmente condenable el terrorismo que se haga en nombre

Advertisement



Loan Modification DVD + Software

as seen on     

MODIFY YOUR MORTGAGE YOURSELF
A COMPLETE STEP BY STEP GUIDE

Visit GetYourLoanModDVD.com Now!

Print Powered By  **FormatDynamics™**

de Jesús, de Ismael o de Isaac".

Los asistentes rindieron homenaje póstumo con un momento de silencio al fiscal mexicano antidrogas José Luis Santiago Vasconcelos, vicepresidente del CICTE, muerto en noviembre en un accidente de aviación en la capital mexicana junto con otras 14 personas, incluido el secretario de Gobernación, Juan Camilo Mouriño.

Advertisement



Loan Modification DVD + Software

as seen on     

MODIFY YOUR MORTGAGE YOURSELF
A COMPLETE STEP BY STEP GUIDE

Visit GetYourLoanModDVD.com Now!

Print Powered By  **FormatDynamics™**